Propone en Tamaulipas pensión para mujeres

Ofrece reformar ley ante crisis hídrica

Acusa Sheinbaum que norma texana avalada en EU es discriminatoria

REF**Ö**RMA

MIGUEL ANGEL DOMÍNGUEZ Y MAURO DE LA FUENTE

REYNOSA.- La maquinaria morenista, petista y verde se movilizó ayer en Tamaulipas para arropar a su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, quien presentó en la entidad fronteriza un Plan Nacional Hídrico, criticó la ley texana antiinmigrante y ofreció una pensión a las mujeres de 60 a 64 años de edad.

Cerca del ex Gobernador priista tamaulipeco, Eugenio Hernández, quien enfrenta un juicio de extradición pendiente en EU, y de la ex panista Maki Ortiz, ambos aspirantes a una senaduría por el PVEM, la morenista llamó a sus huestes a la unidad, luego de los abucheos que los morenistas le dedicaron al Edil con licencia en Matamoros, el pevemista Mario López.

En el considerado epicentro de los distritos de riego más grandes del País, el 025 (206 mil hectáreas) y 026 (76 mil hectáreas), Sheinbaum ofreció a los tamaulipecos atacar la crisis de agua con un Plan Nacional Hídrico que implica un nuevo marco legal, nuevas fuentes de abasto, restaurar las existentes y promover el uso tecnificado en el campo.

En la región, que sufre riegos restringidos desde que comenzó a operar la Presa El Cuchillo, en 1996, la candidata explicó que la crisis hídrica se debe a la sequía, a la venta de concesiones de agua en el sexenio salinista, al sobreconcesionamiento en las cuencas, la retención ilegal del líquido en Chihuahua y al pago de deuda a Estados Unidos, pero ofreció avanzar en la solución con su Plan Nacional Hídrico.

"Lo que proponemos es el uso con eficiencia en el agua, cambio en la ley por consenso, nuevas fuentes de abastecimiento que permita atender zonas con mayor rezago, como el norte de Tamaulipas, y el cuarto (eje) tiene que ver con la restauración ambiental", resumió.

La candidata llegó ayer al aeropuerto de Reynosa y en su traslado a un hotel para ofrecer la única rueda de prensa del día, atestiguó la "Claudiamanía" que sus simpatizantes organizaron con banderines, trompetas y cartulinas hombres y mujeres vestidos de rojo (PT), guinda (Morena) y verde (PVEM).

En Reynosa, luego de que ayer la Suprema Corte de Justicia de Estados Unidos aprobara una ley texana que permite arrestar a sospechosos de ser indocumentados, Sheinbaum calificó la medida como discriminatoria, lanzó una arenga contra el Gobierno de Texas y advirtió que promoverá una relación bilateral entre iguales.

Ante más de ocho mil simpatizantes reunidos en la plaza Miguel Hidalgo, sostuvo que jamás aceptará una relación bilateral con Estados Unidos donde México deba arrodillarse.

En Matamoros, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" ofreció otorgar pensiones a mujeres de 60 a 64 años de edad para reconocer a las mujeres que han cuidado a sus hijos y ahora a sus nietos y dijo que otra de sus propuestas es otorgar becas a todos los estudiantes que crucen su instrucción preescolar, primaria y secundaria en una escuela pública.

Ruta norteña

El dirigente de Morena, Mario Delgado, detalló la agenda de Claudia Sheinbaum en los próximos días.

HOY

- Tamps. Nuevo Laredo
- NL. Ciénega de Flores y García

JUEVES

NL. Pesquería, Juárez y Guadalupe

VIERNES

NL. Santa Catarina y General Escobedo

SÁBADO

Coahuila. Ramos Arizpe y San Pedro

DOMINGO

- Coahuila. Torreón
- Durango. Gómez Palacio



Página: 9





El ex Gobernador priista Eugenio Hernández, y la ex panista Maki Ortiz, acompañaron a la morenista.



UNIÓN MULTICOLOR. En Reynosa, Claudia Sheinbaum llamó a evitar la división interna en la coalición y ponerse de acuerdo.

